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Reinhard und Ingo sind längst im 4-stelligen Bereich gelandet (Oder waren es schon immer, 
egal). Es gibt auch genügend Züchter, die mehr als 100 Kreuzungen im Jahr machen. 
Zumindest ASD hat gelegentlich mehr als 100 Sämlinge von einer Kreuzungen großgezogen. 
Insofern macht das alles Sinn. Ich suche z.B. oft Bilder von bestimmten Kreuzungen und 
scheitere regelmäßig, wenn sich Züchter nicht an die Festlegung halten. Welche Chaos 
herrschte früher. Der eine schrieb erst Jahreszahl, meist 2stellig, der andere erst 
Kreuzungsnummer, getrennt mal mit Komma, mal Leerzeichen, mal mit Schrägstrich. Da war 
es nahezu unmöglich, die gesuchte Kreuzung zu finden.

Es ist auch müßig, über den Sinn oder Unsinn von Festlegungen nachzudenken. Auch z. B. die 
Mathematik ist reine Festlegung, irgendjemand hat mal festgelegt, dass 1 + 1 = 2 ist. Natürlich 
steckt auch Logik dahinter. Von demher verstehe ich die ganze Diskussion nicht. Die 
Kreuzungsnummernsystematik wurde festgelegt aus gutem Grund, ist sehr einfach zu 
verstehen und hilft allen.

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/5405-schreibweise-der-
zuchtnummern/&postID=109444#post109444
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